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Liebe Piraten, 

der September war unser bisher markantester Monat. Wir haben den ersten Umsatz gemacht!  

Ansonsten wurden im September: die Aktion 42 abgeschlossen, die Aktion NDS verlängert, unsere 

erste „richtige“ Sammelbestellung gestartet, unsere Anschubfinanzierung beschlossen, uns eine 

Veröffentlichungspflicht für unsere Verträge vorgegeben. 

Ergebnis Aktion 42: 31 Pakete wurden bestellt, sie wurden an 27 Lieferadressen verschickt. Alle 

Pakete scheinen angekommen zu sein. Am 11.09.2012 wurden 31 Rechnungen verschickt, davon sind 

Stand 02.10.2012 vier Rechnungen noch nicht bezahlt. 

Stand Aktion NDS: Es wurden bisher 17 Pakete bestellt. Das entspricht nicht wirklich dem Erfolg, den 

wir uns zur Unterstützung unserer NDS-Piraten versprochen hatten. Darum haben wir die Aktion bis 

zum  20.10.2012 verlängert. Das hat für uns zusätzlich den Vorteil, dass wir Aktion NDS und Q4 2012 

auf einmal bei unseren Lieferanten bestellen können. 

Stand Sammelbestellung Q4 2012: Dazu einfach ein Screenshot der Übersicht im PShop: 

 

http://pshop.igelity.de/documents/42.pdf
http://pshop.igelity.de/documents/WahlkampfpiratenNiedersachsen.pdf
http://pshop.igelity.de/documents/SammelbestellungQ42012.pdf
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Konto: 

Stand 03.09.2012. 1.494,40 € 
  Einnahmen: 1.134,00 € 
 

27x42€ aus der A42 

 
516,89 € 

 
Kontofremde Transaktionen (falsches Konto) 

 
18.500,00 € 

 
aus Finanzierung 

Ausgaben:  315,29 € 
 

Musterkugelschreiber &-feuerzeuge für die A42 

 
5,20 € 

 
Kontoführung 

Stand 02.10.2012: 21.324,80 € 
   

Da die kontofremden Transaktionen noch auf ein anderes Konto überwiesen werden, haben wir am 

02.10. eine tatsächliche Liquidität von 20.807,91€. Davon werden im Oktober die restliche Ware und 

die Versandkosten der A42 bezahlt. Außerdem sind aktuell ca. 5.500€ für das Sortiment des Fanshop 

und für den aktuell notwendigen Ausgleich zur Erreichung des garantierten Höchstpreises bei Q4 

2012 geblockt. Dieser Betrag ist eine Momentaufnahme, da die Sortimentskosten steigen werden 

und der notwendige Ausgleichsbetrag sinken wird. 

 

Finanzierung: Diese wurde auf der BuVo-Sitzung vom 29.09. beschlossen. Sie beträgt 20.000€. 1.500€ 

wurden bereits vorab zur Deckung von Entwicklungskosten und zur Deckung für Einkäufe zur A42 

überwiesen. Die restlichen 18.500€ sind nach der Sitzung auf dem Konto eingetroffen. Eine 

Grundlage für die Finanzierung ist unser Businessplan, den ihr hier nachlesen könnt. 

 

Transparenzvorgabe: Auf der BuVo-Sitzung wurde ebenfalls beschlossen, dass alle Verträge usw., die 

im Zusammenhang mit dem Shop zu Stande kommen, veröffentlicht werden müssen. Dazu habe ich 

mich bereits hier kurz geäußert.  

Ein erstes Gespräch mit einem vorgesehenen Vertragspartner führte zu diesem Statement, das ich so 

an den BuVo weiter geleitet habe: 

1) Er stimmt derzeit keiner Veröffentlichung zu, die über das hinausgeht, was bereits im 
Businessplan steht.  

2) Die Veröffentlichung der Modalitäten des Rahmenvertrags im Businessplan ohne Nennung 
des Firmennamens ist in Ordnung. 

3) Er wird das Thema intern weiterleiten und prüfen lassen. 
4) Er wird uns in den kommenden Tagen/Wochen ein Statement zu der Problematik zukommen 

lassen. 
5) Die derzeitigen Veröffentlichungsverbote gelten auch, falls wir dem Anbieter gestatten, mit 

„Piratenpartei.de“ Werbung für sich zu machen. 
6) Es gibt derzeit Sonderkonditionen für die Piratenpartei, die normalerweise nur „richtige 

Großkunden“ bekommen. Dass diese uns zugestanden werden, darf nicht im Zusammenhang 
mit der Nennung ihres Firmennamens veröffentlicht werden. 

7) Die uns gewährten Preise dürfen nicht bei gleichzeitiger Nennung ihres Firmennamens 
veröffentlicht werden. 

8) Wir werden bis auf Weiteres zu den bisherigen Konditionen beliefert. 
 

http://pshop.igelity.de/documents/BusinessplanPShopPublic.pdf
http://pshop.igelity.de/documents/Rundbrief_NachBuVoEntscheidung.pdf
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Es ist vorgesehen, dass wir von Seiten des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs  einen Vorschlag 

unterbreiten, von dem wir hoffen, dass er als Arbeitsbasis für unsere Lieferanten und uns dienen 

kann.  

Um nicht in Dokumentationspflichten zu ersticken, Lieferanten nicht die Möglichkeit zu geben, sich 

auf Basis veröffentlichter Zahlen abzusprechen und uns zu hintergehen usw., müssen wir eine 

Regelung erarbeiten, die Aspekte  wie Zeitpunkt der Veröffentlichung, Kontrollgremium, geringfügige 

Beträge usw. berücksichtigt. Diese Diskussion wird Zeit brauchen und spannend werden. 

Derzeit interpretiere ich den Beschluss des BuVo so, dass wir eine Veröffentlichungspflicht haben, 

aber keine Klarheit darüber, zu welchem Zeitpunkt wir veröffentlichen. Die Pflicht gilt für alle 

geschäftlichen Tätigkeiten, die wir haben werden. Da wir nur veröffentlichen dürfen, wenn unsere 

Vertragspartner damit einverstanden sind, müssen diese bei Verhandlungen über unsere Absichten 

informiert werden. 

Um jetzt eine Arbeitsbasis zu haben, gehe ich für den wGB bis auf Weiteres davon aus: 

1) Wir werden nur Verträge mit einer Laufzeit <= 1 Jahr abschließen.  Diese Verträge werden 2 
Jahre nach Vertragsende veröffentlicht. Es werden ebenfalls Angebote, die zu einem Einkauf 
> 500 € führen, veröffentlicht. 
 

2) Wir schaffen eine Ablagesystematik und -organisation, die uns das Vorgehen ermöglicht. Die 
Kosten dafür werden berechnet, bekannt gegeben und ggfs. beim BuVo beantragt. Ein 
derartiges Konzept wird nicht kurzfristig umsetzbar sein. 

 

Das hier wird zwar eh seit Start des Projekts praktiziert, sollte aber im Kontext erwähnt werden: 

3) Alle Verträge werden von der AG Recht und vom BuVo überprüft. Letzterem wird auf 
Wunsch die Angebots- und Verhandlungshistorie in Mailform vorgelegt. 
 

4) Es wird eine Funktion „Controlling“ im Projektteam etabliert. 
 

Die Arbeitsbasis ist sicher nicht der Weisheit letzter Schluss, aber sie ist praktikabel, genügt dem 

Wortlaut des BuVo-Beschluss und kann jederzeit angepasst werden. Sie kippt vor Allem eine 

Archivierungspflicht ins Projekt, der wir zwar jetzt schon genügen, die aber bisher nicht verbindlich 

ist.  

 

Nächste Aktivitäten: Diverser Kram zur Vorbereitung der Eröffnung des Bereichs „Fanshop“.  

 

Viele Grüße 

Tom 

  


